

Kastilien und das Baskenland

Reise vom 11. bis 20. Oktober 2024



Kastilien und das Baskenland

Reise vom 11. bis 20. Oktober 2024

Unsere Spanienreise führt nach Kastilien, eine Hochebene im Herzen Spaniens, und in die autonome Gemeinschaft Baskenland, zu Füßen der Pyrenäen gelegen.

Kastilien war einst ein eigenes Königreich. Davon zeugt die Region Castilla y Leon bis heute durch seine eindrucksvollen Städte und Bauwerke der Vergangenheit. Das Königreich endete im Jahre 1516 durch die Machtübernahme der Habsburger. Das Baskenland trägt den Beinamen „Das Grüne Spanien“ und bietet eine Fülle an unberührter Natur, wunderschöne Küstenstädte und eine spannende Kulturgeschichte. Der aktuelle Star der Kulturszene ist das Guggenheim-Museum in Bilbao.

Programm

Fr. 11. Okt.: Anreise nach Bilbao

Ankunft am Flughafen am Nachmittag. Auf dem Weg zum Hotel machen wir einen Stopp und fahren auf den Monte Artxanda. Von hier aus haben wir eine wunderschöne Aussicht auf Bilbao und bekommen so einen ersten Eindruck von dieser interessanten Stadt. Übernachtung in Bilbao für drei Nächte.



Sa. 12. Okt.: Bilbao

Am Vormittag steht das berühmte Guggenheim Museum auf dem Programm, das architektonische Juwel von Bilbao. Frank Gehry hat einen einzigartigen Bau aus Titan, Glas, Stahl und Stein geschaffen. Nach der Besichtigung und dem Museumsbesuch geht es über die Promenade entlang des Flusses Nervión in die Altstadt mit Kathedrale und Markthalle, wo die bekannten Tapas probiert werden können.

So. 13. Okt.: Donostia-San Sebastián

Die Stadt gilt als eine der schönsten Städte Spaniens! Unser Stadtrundgang beginnt am Strand La Concha mit seinem feinen goldenen Sand. Dann folgt die Erkundung der Stadt mit Kathedrale, Markt San Martin, Park Aldeberdi, Rathaus, Plaza de la Constitución und der Plaza Mayor. Nach der Mittagspause fahren wir zum Monte Igueldo mit sehr schöner Aussicht auf die Stadt.



Mo. 14. Okt.: La Rioja

Fahrt durch das traditionsreiche Weinbaugebiet La Rioja. An sehenswerten Orten legen wir Pausen ein. Zunächst Laguardia in der Rioja Alavesa, ein Städtchen mit mittelalterlichem Flair und zahlreichen Weingütern. Weiterfahrt durch das Weinbaugebiet Rioja Alta Abalos und San Vicente de la Sonsierra nach Haro, wo wir eine Bodega besuchen. Anschließend erreichen wir Logroño, wo wir Zeit für einen Rundgang durch die schöne Altstadt haben. Später am Nachmittag sind wir auf dem Jakobsweg unterwegs und besichtigen die Kathedrale von Santo Domingo de la Calzada mit dem „Hühnermirakel“. Am Abend erreichen wir Burgos, die alte Königsstadt und Perle am Jakobsweg. Übernachtung in Burgos für drei Nächte.

Di. 15. Okt.: Burgos

Wir verbringen den ganzen Tag in der Stadt und beginnen mit einem

Rundgang in der Altstadt von Burgos. Architektonischer Höhepunkt ist die alles überragende gotische Kathedrale. Hier sind der mythische Nationalheld El Cid und seine Gemahlin beigesetzt. Die Kathedrale weist besonders an der Westfassade Parallelen zum Kölner Dom auf.

Mi. 16. Okt.: León und die Meseta

Unsere Route folgt heute wieder dem Jakobsweg. Wer möchte, kann den Bus ein Stück gegen die Wanderschuhe tauschen. Dann Fahrt durch die weitläufige Iberische Meseta (das kastilische Hochland) nach Fromista. Wir besichtigen dort die romanische Kirche San Martin. Sie gehört zu den vier frühesten und bedeutsamsten romanischen Kirchen des Camino francés. Weiter über Castrojeriz nach León. Die Stadt war vom 10. bis 13. Jh. Sitz des spanischen Königshauses. Bei einem Rundgang durch die Altstadt besichtigen wir die gotische Kathedrale

Santa Maria de Regla mit ihren sehenswerten Glasfenstern und dem großartigen Chorumgang.

Do. 17. Okt.: Santo Domingo de Silos und Ávila

Fahrt nach Santo Domingo de Silos mit Besichtigung des Benediktinerklosters, vor allem des romanischen Kreuzgangs, eine Perle der Romanik! Weiterfahrt nach Ávila. Dort zunächst die Zimmerbelegung in unserem Hotel. Am Nachmittag haben wir Zeit, die mittelalterliche Stadt mit der best erhaltenen Mauer aus dem 13. Jh. zu besichtigen. Besonders sehenswert sind die Kathedrale, die nicht genau weiß, ob sie noch romanisch oder schon gotisch ist, das wunderschöne Grabmal der drei Geschwister Vicente und seiner Schwestern Sabine und Cristeta in der Basilika San Vicente und dann die Stadt selbst mit einem Spaziergang entlang der Stadtmauer. Übernachtung in Ávila für drei Nächte.



Burgos



Burgos, Jakobsweg



Santo Domingo de Silos



Ávila



León

Fr. 18. Okt.: Salamanca

Das Hauptaugenmerk gilt heute der Universitätsstadt Salamanca. Auf dem Weg dorthin machen wir aber zunächst Halt in Alba de Tormes, dem Sterbeort der Heiligen Theresia und besuchen dort die Carmeliter-Klosterkirche mit ihrem Grab.

In Salamanca schließlich beginnen wir mit einem Rundgang durch die Altstadt mit Besichtigung der wunderschönen Plaza Mayor, die Casa de las Conchas, ein Palast aus dem 15. Jh. und natürlich die Universität!

In Salamanca befindet sich eine der ältesten Universitäten Europas. In Zusammenarbeit mit der Universität Cambridge hat man sich einen exzellenten Ruf erworben durch die Gründung der ALTE (Association of Language Testers in Europe). Die 34 Mitglieder dieser Organisation können in 26 Sprachen prüfen. So wird klar, warum das Stadtbild mit jungen Menschen aus der ganzen Welt bereichert wird.

Sa. 19. Okt.: El Escorial und Segovia

Der Tag beginnt mit einem kulturellen Höhepunkt, dem Besuch des weltberühmten Klosters El Escorial. Besichtigung der Kirche, des Kreuzgangs, des Königspalastes sowie der Königsgruft mit den Gräbern der spanischen Könige.

Anschließend Fahrt nach Segovia. Die kulinarische Spezialität Segovias ist der Spanferkel-Braten. Nachmittags

sehen wir das wunderschöne römische Aquädukt, die Kathedrale und die mächtige Burganlage des Alcázar.

So. 20. Okt.: Heimreise

Wir machen uns auf den Weg nach Madrid. Unser Flug startet am frühen Abend, so dass vielleicht noch Zeit für eine kurze Stadtrundfahrt in Madrid bleibt.





Reiseleistungen Kastilien und das Baskenland

- Flug mit Lufthansa ab Köln – via München – nach Bilbao und zurück ab Madrid
- Flughafentransfer ab/an Kohlscheid
- Alle Fahrten lt. Programm in modernem Reisebus
- 9 x Übernachtung/Frühstück in guten Mittelklasse Hotels
- 9 x Halbpension
- Besichtigungen inkl. Eintrittsgelder lt. Programm
- Trinkgelder für örtliche Guides und Busfahrer (keine Trinkgeldsammlung)

Nicht eingerechnet

- Reiseversicherungen (wir beraten Sie gerne bzgl. sinnvoller Reiseversicherungen)
- Persönliche Trinkgelder (z. B. beim Essen)
- Alle Leistungen, die nicht unter Reiseleistungen genannt sind

Reisepreise pro Person

| | |
|--------------------------|------------|
| Im Doppelzimmer | 2.280,00 € |
| Aufpreis im Einzelzimmer | 470,00 € |

Reiseleitung in Spanien

Manuel Lopez

Reisebegleitung

Herbert Jennen

Bildquellen

Titel El Escorial: AJGP Fotografia von pixabay
Guggenheim Museum: javier alamo von pixabay
Bilbao + San Sebastián: Enrique von pixabay
San Sebastián Urgull: Leeroy Agency von pixabay
Rioja: Christopher Winkler von pixabay
Burgos Kathedrale: Gustav Sommer von pixabay
Jakobsweg: Gustav Sommer von pixabay
Santo Domingo: detucson von pixabay
Avila: jacqueline macou von pixabay
León: José David Castillo Arias von pixabay
Salamanca: Gilberto giljspereira von pixabay
Segovia: Enrique von pixabay

Veranstalter i. S. d. Reiserechts

Länder & Menschen –
Jennen Gruppenreisen GmbH
Theodor-Storm-Str. 7A
51373 Leverkusen
info@laender-und-menschen.de
www.laender-und-menschen.de
- Es gelten deren Allg. Reisebedingungen -



Länder &
Menschen

Über diesen Button können Sie sich
auch online anmelden:

Hier anmelden